



根木内おやじの会
の
アメーバブログ

根木内おやじの会事務局
根木内中学校内 担当 / 田中
(TEL : 343-1268)

根木内の子ども・学校を支援する地域の応援団

おやじ通信

根木内おやじの会 ホームページ <http://ndc2010.jimdo.com>



Neguchi Daddys Club

台風にも負けられない！ 根木内祭り大盛況

10月19日(土)、根木内稲荷神社境内にて恒例の根木内祭りが開催されました。

今年には台風の影響で開催が懸念されましたが、「子ども達の笑顔のために頑張る」と宣言した外山会長の意思を後押しするかのようになり、開演時間までには昨夜からの雨も上がり、お神輿をはじめとした様々な出し物も予定通りに開催され、多くの地元市民が秋の週末を楽しんでいました。

今年のおやじの会は焼きそばと綿あめのお手伝い。多くの方々のサポートと共に、地元のお祭りの一助となることが出来ました。

関係者の皆様、お疲れ様でした。楽しい仕上げごちそうさまでした。



響き渡る掛け声に根木内の子らも大喜び

おやじの会のメンバーが根木内小学校にて キャリア教育の講師役を務めました



『海外に行く仕事』に興味津々の児童たち

10月26日(土)、根木内小学校において6年生対象のキャリア教育が実施されました。

今年もおやじの会から6名が講師役として招かれ「児童の身近な人から仕事についての話を聞き、就労や職業への意識を向上させ、より良い進路選択の能力を育てる」ためのお手伝いをさせていただきました。

最終的には、「自分にとってやりがいのある仕事をさがしたいな」と児童に思ってもらったことがこの企画の目的です。

おやじ達による授業のテーマは、『地震に強いまちをつくる』『広告・デザインの仕事』『SE(システム・エンジニア)の仕事』『工場の自動化と仕事中心がけていること』『海外に行く仕事』

根木内おやじの会 「活動報告会」を実施



根木内の教育現場を支えた先生方が勢揃い

『外国の会社で働いて』と多岐に渡り、いつもの先生方とは違う内容に、6年生にも大いに刺激になったようです。

今年で4回目となり多少は慣れてきたとはいえ、沢山の子どもの瞳に見つめられると、こちらにも真剣勝負をせざるを得ません。充分に段取りを考えてきたつもりでも持ち時間はいつもあつという間に終わってしまいます。

毎回思われるのは、教える側の立場でありながら、実際にはこちらが大いに学ばされているな、ということ。『先生』という仕事をやる方々の凄さを改めて思い知らされます。

今年も尊い機会をありがとうございました。



『地震に強いまちをつくる』は高度な授業でした

根木内おやじの会 11月以降活動予定

- 11月17日(日) 学童ねぎっこ祭り 小学校 ジュース販売 駐輪場整理
- 23日(土) 福祉フェア 準備
- 24日(日) 福祉フェア 餅つき及び三種もち販売
- 26日(火) マラソン大会 小学校 交通整理
- ※福祉フェアと重なるため今月は定例会と広場はありません。

お陰様で「おやじ通信」は今号で100号となりました。今後は不定期で活動を発信していきます。引き続きどうぞよろしくお願ひします。根木内おやじの会では会員を随時募集しています。我が子のため、地域のため、地元の間をつくりのため、人生を豊かにするためなど、様々な会員が楽しく活動しています。詳細は事務局かHPへお気軽にお問い合わせください。皆様のご参加お待ちしております！



戸市立根木内小学校